

There are no translations available.

Los doctores Saúl Pacurúcu, de Cuenca, especialista en adicciones; y, el Dr. Enrique Aguilar, de Quito, especialista en temas de salud mental, son parte de los profesionales médicos psiquiatras que participarán como conferencistas en el II Módulo de las Jornadas de Salud Mental que abarcan la semana del 6 al 10 del presente mes, organizadas por el Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce, su Consejo Académico, la Universidad de Guayaquil y el auspicio de la Asociación Mundial de Psiquiatría (WPA).

Cabe mencionar que el I Módulo se desarrolló el mes de Febrero del presente año y abordó temas como depresiones, Suicidio, esquizofrenia, Entidades Nosológicas de la Psiquiatría de los Infantes y los Adolescentes, módulo que tuvo una acogida importante por los diferentes profesionales vinculados a esta rama de la ciencia médica.

En esta ocasión, las Jornadas se desarrollan en honor al Dr. Kléber García González, y la temática aborda temas como Adicciones, Sexualidad, Gerontología, Neurosis, tratados por diferentes especialistas.

Lamentablemente, estos desórdenes de naturaleza mental van en aumento en todo el mundo, impulsada por factores como pobreza, migración, conflictos y desastres naturales. Son casi 500 millones las personas que en el mundo sufren de estos desórdenes neurológicos y psiquiátricos, lo que representa un 14% de la carga mundial de enfermedad.

Es importante indicar que los desórdenes de ansiedad, desórdenes depresivos mayores, desórdenes bipolares y la esquizofrenia son las mayores causas de pobre rendimiento laboral, disrupción familiar, y aún suicidio.

La inauguración de estas Jornadas de Salud Mental se realizará el Lunes, Julio 6 del 2009, a las 08h00 y estará a cargo de la Dra. Piedad Romoleroux, Miembro del Consejo Académico del Hospital Lorenzo Ponce.